

Internationale Saison in Deutschland begann mit einem Sieg von Mario Stevens

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 06. Januar 2012 um 19:11

Neustadt/ Dosse. Auftakt des ersten Internationalen Turniers in Deutschland – Neustadt/ Dosse. Sieger der ersten Prüfung: Mario Stevens.

Zum Auftakt der internationalen Springreiter-Saison in Deutschland in Neustadt/ Dosse gewann der 29 Jahre alte Mario Stevens (Molbergen), Sieger vor vier Jahren am gleichen Ort im Großen Preis, die erste Prüfung auf dem 14-Jährigen Wallach d`Avignon. In der Konkurrenz nach Fehlerpunkten und Zeit belegten der Schwede Douglas Lindelöw auf Balahe und der dreimalige deutsche Derbysieger Andre Thieme (36) aus Sommerstorf auf Caesar die nächsten Plätze. Thieme hatte im letzten Jahr in der Reiterszene Aufsehen erhalten, als er am 9. September in New York auf Aragon den mit einer Million US-Dollar dotierten Grand Prix für sich entschied, was ihm eine Prämie von umgerechnet 256.400 Euro brachte.

Auf die nächsten Ränge im ersten internationalen Springen in Neustadt an der Dosse kamen Felix Haßmann (Lienen) auf Nabuco und der Derbygewinner von 2009, Thomas Kleis (Gadebusch) auf Questa Vittoria.